

E-Mail

Sehr geehrter Herr Uhlmann,
liebes Uhlmann-Team,

jetzt läuft unsere Pelletsheizung schon problemlos fast 4 Wochen.
Wir sind mit der getroffenen Entscheidung sehr zufrieden.

Von der Beratung, die bei uns wirklich etwas gedauert hat, weil wir auf Nummer Sicher gehen wollten, bis zum Einbau von Pelletskeller und anschließend der Heizung, wir fühlten uns bei Ihnen gut aufgehoben. Man muss ja auch mal loben, oder???

Bei allen Dingen, Bestellung der Pellets, was sollen wir für eine Bevorratung nehmen, Silo...mein Mann wollte den Garten fast schon umgraben, immer haben sie uns Herr Uhlmann gut zu geraten und geholfen, die für uns richtige Entscheidung zu treffen.

Jetzt habe ich trotzdem noch meinen etwas kleineren Keller, der Garten musste nicht leiden und die Pellets liegen sicher im Trockenen, nochmal herzlichen Dank an Herrn Wild, wirklich gut gebaut!

Aber auch das Heizungsbau-Team vor Ort, auch an sie meine Herren, herzlichen Dank für die Arbeit, wir sind nicht in Staub und Schmutz versunken, wie sie es uns, Herr Uhlmann, versprochen haben.

Wir werden unsere Heizung von Bio - Tech sicher immer weiterempfehlen!!!

Ach ja, und dann noch unsere extra Wünsche....

Fliesen im Heizungskeller und Rohrverkleidung...immer konnten sie auch dort helfen, also alles im Allen eine wirklich gelungene Leistung.

Selbstverständlich können sie unsere Heizung als Referenzanlage für event. Kunden nutzen..

Nochmal herzlichen Dank
einen schönen Tag
bis bald

Ihre sehr zufriedenen Kunden aus Saulheim
Klaus